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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DE CLARA: 

su enorme preocupaci6n ante la situaci6n de la atenci6n pedlatrlca en la 
ciudad de Rafaela y la region, por el cierre de la Clfnica Nacer el pr6ximo 31 
de agosto, quedando el hospital Dr. Jaime Ferre como unlco efector para 

internaci6n pedlatrtca y neonatologfa en la ciudad. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Motiva el presente la enorme preocupacion ya que el 
pr6ximo 31 de agosto cierra sus puertas la Clfnica Nacer de la ciudad de 

Rafaela. 

Alrededor de 20 profesionales, algunos de localidades y 

ciudades vecinas, atienden sobre el nosocomio de calle Pueyrred6n y San 
Martin, y que hoy se quedan sin trabajo, lo cual nos preocupa muchfsimo la 

situaci6n laboral de todos estos trabajadores. 

Adernas, vale mencionar que, en estos momentos, los 
sanatorios de Rafaela estan trabajando en un 45°/o de su capacidad, por lo 
que se le hace muy complicado tomar a los profesionales que estaban 

trabajando en la Clfnica. 

Por lo expresado, el Jaime Ferre pasara a ser la (mica opclon que 
tengan las familias al momenta de necesitar tnternacton pedlatrlca o 

neonatologfa, situaci6n que nos genera una inmensa preocupacton. 

El Hospital local sera en Rafaela unlco efector que quedara 
para todo lo que es pediatrfa en internaci6n y en neonatologfa, que requiere 
tnternaclon pura. La atencion que se brinda en el hospital local es excelente 
pero no por eso podemos dejar de reconocer que a futuro se pueden generar 
inconvenientes muy grandes al ser el unlco lugar que brinde el servicio. 

Con todo lo que esta sucediendo con la pandemia de Covid- 
19, hoy las consultas que se realizan por la salud de los menores, son muy 
pocas en Rafaela, pero se entiende que esto podrla generar una enorme 
problernatica de cara al futuro. Al ser el Jaime Ferre la (mica opclon, no solo 
para Rafaela, sino para toda la region, podrfa generar una demanda muy alta 
para tan poco personal de la salud y sin la infraestructura adecuada. 

Una baja considerable de consultas puso a muchos de estos 
efectores en dificultades, sobre todo en la pediatrfa. La mayorfa de las clfnicas 
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de la ciudad tienen hoy una atenci6n baja y escasa, ya que los chicos no salen, 
no tienen contacto y hay un numero menor de las llamadas enfermedades 
estacionarias de esta epoca, Sin ir mas lejos, los nurneros reflejan que para 
esta epoca del afio, donde habfa una ocupaci6n del 70°/o en internaci6n, hoy 
solamente hay un 15°/o, en comparaci6n con otros afios, 

Adernas, vale mencionar que en estos meses de pandemia 
bajaron casi un 50°/o, mientras las consultas, espedficamente en pediatrfa, 
de unas 1.500 consultas mensuales, solo hay alrededor de 500 por mes, en 
este rango de marzo, abril, mayo, junio y julio. 

Otro dato, es que los chicos no asisten a los colegios, no 
tienen clases presenciales, y estan todo el dla en casa. No se levantan de 
mafiana temprano para ir a la escuela o bien hacer actividades relacionadas. 
Por lo que las patologfas respiratorias, propias de la epoca del afio, fueron 

escasas. 
Independientemente de todos los motivos y las causas que 

llevaron a esta dlflcll realidad, como legisladores queremos expresar nuestro 
deseo que prontamente en la ciudad de Rafaela esta situaci6n pueda verse 
resuelta en beneficio de todos los nlfios de la ciudad y de sus familias. Una 
ciudad como Rafaela debe tener la atenci6n de calidad que todos los 
ciudadanos merecen, mucho mas cuando de la salud de los nlfios estamos 

hablando. 
Sin dudas se trata de un momenta muy triste para todo el 

entorno de la cllnlca y para toda la ciudad que lamenta profundamente este 

cierre y que anhela una urgente respuesta y soluci6n. 

Por todo ello solicitamos acompafiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argafiaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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